

13 personas muertas en deslizamiento en la vía Tumaco-Pasto

22 Ene 2018 - 11:56 AM



El deslizamiento se presentó en el Kilómetro 66 de la Vía Pasto Tumaco.

[imagewp:444954] El deslizamiento se presentó en el Kilómetro 66 de la Vía Pasto Tumaco.

La situación se presentó el sábado anterior pero las víctimas solo fueron encontradas el domingo, después de que el vehículo no apareciera en su destino ni en la vía que ya estaba cerrada.

Una vez que INVIAS confirmara el hallazgo de una buseta de la Empresa Supertaxís en el sitio de deslizamiento como consecuencia de las lluvias registrado en el Kilómetro 66, en el Trayecto Junín - Túquerres, la Dirección Administrativa de Gestión del Riesgo activó los organismos de socorro pertenecientes a Bomberos y Defensa Civil de Túquerres, Mallama, Ipiales y Cumbal.

"Un total de 35 unidades trabajaron en la recuperación de 13 cuerpos que fueron trasladados a medicina legal del Municipio de Túquerres para su respectiva identificación, entre los cuales se encuentra 7 personas de género masculino, 5 personas de género femenino y un menor de edad, solo se tiene claro la identidad de la pasajera que salió en el vehículo desde Tumaco, Diana Arroyo y del Conductor identificado como Oscar Velásquez", explicó Carlos Andrés Bravo, Director de Gestión de Riesgo de Nariño.

[imagewp:444957] La vía se encuentra con paso restringido y se reinician las labores de búsqueda para descartar otras personas entre los escombros.

La vía hasta el momento se encuentra con paso restringido y los trabajos de remoción de material continuarán hasta tanto se descarte otras víctimas en la zona, por su parte el INVIAS anunció que ha desplazado maquinaria amarilla para adelantar trabajos de remoción de material para habilitar el tránsito normal de la vía.

El Gobernador de Nariño, Camilo Romero Galeano, extendió su voz de solidaridad a los familiares y amigos de las víctimas del alud de tierra registrado en la vía al mar a la altura del sector de la "nariz del diablo", en zona rural del municipio de Mallama. "Es una tragedia que enluta a nuestro sur. Nuestras más sinceras condolencias a los familiares por este hecho tan lamentable y doloroso", afirmó el gobernador.

Desde el sábado, cuando se registró el deslizamiento de tierra, el mandatario departamental dio instrucciones para hacerle frente a esta lamentable emergencia. En ese sentido, la Dirección Administrativa de Gestión del Riesgo del Departamento adelantó la activación de los organismos de socorro de los municipios cercanos para apoyar en la búsqueda de los ocupantes del vehículo arrastrado por el alud y proporcionar la ayuda humanitaria en el sector.

De igual forma, la Secretaría de Infraestructura puso a disposición del INVIAS, entidad a cargo de esta carretera nacional, la maquinaria del departamento para respaldar las labores de remoción en caso de que sea necesario para reabrir el paso total en este importante corredor vial.

Por último, el mandatario recalzó que desde la Gobernación se mantendrá un acompañamiento especial ante lo ocurrido. "Reiteramos nuestra total disposición de apoyar, en lo que sea necesario, para afrontar esta lamentable situación que nos enluta como nariñenses", concluyó.